

EMPRESAS

# Fitch revisa calificación crediticia de ABC Capital

**Desde estable a negativa a largo plazo, ante el desempeño volátil**

ESTHER HERRERA  
[eherrera@elfinanciero.com.mx](mailto:eherrera@elfinanciero.com.mx)

Fitch Ratings ratificó las calificaciones de riesgo en escala nacional para el largo y corto plazo de ABC Capital en 'BBB-(mex)' y 'F3(mex)', respectivamente. La perspectiva de la calificación de largo plazo se revisó a negativa desde estable.

“La perspectiva negativa considera el desempeño financiero volátil y rentabilidad baja de ABC Capital. Los avances en eficiencia operativa han tardado más tiempo de lo previsto en sus planes y el banco ha reportado resultados más bajos

a los esperados por Fitch sin mostrar una tendencia de mejora clara en sus métricas de rentabilidad. La perspectiva también refleja los retos crecientes del entorno operativo que dificultan al banco alcanzar una rentabilidad de manera sostenida”, señaló la evaluadora crediticia.

Los analistas sostienen que las calificaciones de ABC Capital están altamente influenciadas por su perfil que consideran una franquicia modesta dentro del sistema bancario y un modelo concentrado en el sector de desarrolladores de vivienda en donde mantiene un posicionamiento y in reconocimiento de marca moderados.

Indicaron que la capitalización razonable del banco, apoyada principalmente por inyecciones de recursos recurrente de sus accionistas, y su perfil de fondeo,

beneficiado por la evolución de su captación, están considerados en las calificaciones.

Los gastos operativos de la compañía siguen presionando la rentabilidad del banco la cual ha sido baja y volátil durante los últimos cuatro años y es la limitante más importante en la evaluación de Fitch de su desempeño financiero.

El indicador de rentabilidad sobre activos ponderados por riesgos (APRs) fue de 0.1 por ciento al cierre de septiembre de este año (-1.8 por ciento promedio 2014 a 2017), un resultado más bajo a lo esperado por la agencia.

En cuanto a la calidad de activos del banco es moderada ya que los indicadores de morosidad se mantienen en niveles controlados a pesar del deterioro reciente mostrado al cierre del 3T2018.